

Sachant que c'est donner deux fois que de donner promptement, le souci des membres est de rencontrer les besoins dès qu'ils sont connus, toujours, cependant, dans la mesure la plus judicieuse possible, de façon à ne pas faire perdre au colon la prévoyance individuelle et à ne pas nuire à l'initiative privée.

Pour l'achat des terres, la confection des chemins, la construction des maisons d'école dont ils veulent s'intéresser d'une manière particulière, les Cercles



UN ENDROIT DE COLONISATION

comptent sur le concours généreux et patriotique des Honorable Ministres des Terres et Forêts, de la Colonisation des Mines et des Pêcheries, de l'Honorable Secrétaire de la Province, et de l'Agriculture.

Pour les autres besoins, les Cercles escomptent leurs faibles moyens et font appel aux amis de la colonisation qu'ils saient nombreux et bien disposés, et dont ils espèrent un large encouragement.

Le cercle de colonisation de Notre-Dame du Chemin a déjà secouru un grand nombre de colons dé-